

COUSANCE

La chorale conserve une trentaine de membres



Les membres du bureau ont dressé les bilans. DR

La 12^e assemblée générale du Chœur du bon pays s'est déroulée à la salle des frères de la commune sous la présidence d'Alain Dargaud.

Après l'historique d'une année 2022 très dense (huit concerts dont trois consacrés aux dix ans du chœur avec une forte affluence), le bilan financier a été évoqué : un bilan sain et positif ! Une nouvelle direction vocale sera dirigée par Jean-Paul Vanhoutte avec un répertoire en cours de renouvellement. L'effectif reste constant avec 30 choristes.

Concernant les événements à venir, outre la participation aux cérémonies commémoratives sur le secteur Portes du Jura, le

chœur se déplacera en concert le 15 avril à Saint-Étienne-du-Bois, le 14 octobre à Beaufort (pour le Souvenir français) suivi de Nozeroy. Le maire Christian Bretin a souligné le dynamisme de ce chœur : « On se plaît à vous avoir, vous êtes, malgré toutes les difficultés rencontrées par les associations liées au Covid, un groupe solide avec une grande solidarité et une belle fraternité. L'engouement reste intact, comme le soutien apporté par la commune ». Le Chœur est toujours à la recherche de nouveaux membres, même débutants.

Contacts : 06.82.62.59.42 ou 06.08.64.61.78